

Claus und Britta Halfmeier werden zum 4. Mal Landesmeister



In Düren sicherten sich **Claus und Britta Halfmeier** vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ von 30 gestarteten Paaren zum 4. Mal die Landesmeisterschaft in der Senioren II S-Klasse. Mit dem Willen zum Sieg und auf den Punkt fit traten die Münsteraner Tänzer in Düren an, um sich den im letzten Jahr verlorenen Landesmeistertitel wieder zurückzuerobern. Leider trafen sie nicht auf die Vorjahressieger Bernd Farwick und Petra Vossholz, weil diese verletzungsbedingt absagen mussten. So war es für Halfmeiers ein Leichtes, nicht nur das Publikum zu bezaubern, sondern auch die Wertungsrichter mit ihrem Tanzen zu überzeugen und völlig verdient diesen Titel wieder nach Münster zu holen.

Von 35 möglichen Bestwertungen gingen 34 auf ihr Konto.

Elisabeth Strigan-Böhm
07.03.2010